

Vicepresidenta de Colombia califica de histórica reunión con el Papa



Foto: Internet.

Bogotá, 14 dic (RHC) La vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, calificó este jueves de momento histórico su encuentro con el papa Francisco y reveló que algunos temas abordados fueron la crisis por el cambio climático y la reparación histórica.

La funcionaria fue recibida durante esta jornada en audiencia privada en Vaticano por el Sumo Pontífice, quien envió al pueblo de Colombia “un mensaje de amor, alegría, esperanza y de compartir en familia en las fiestas navideñas”.

“El Santo Padre nos invita a seguir trabajando de manera incansable por lograr la paz y la justicia social para todos los colombianos y colombianas”, manifestó Márquez citada en un comunicado de la vicepresidencia de la República.

“Como mujer afrodescendiente y como vicepresidenta de Colombia, este momento es un momento histórico para el cual también hablamos con el Santo Padre de la necesidad de avanzar en acciones de reparación histórica para los pueblos afrodescendiente e indígenas, que viven las consecuencias del colonialismo y de la esclavitud”, señaló.

Agregó que el Papa invitó al pueblo colombiano a seguir haciendo todos los esfuerzos necesarios para frenar el cambio climático que pone la vida en riesgo en el planeta.

Asimismo, la vicepresidenta le obsequió al Sumo Pontífice una marimba de chonta, instrumento musical característico de la región pacífica del país suramericano, conocido popularmente como el piano de la selva.

El soberano de la Ciudad del Vaticano, por su parte, agradeció la presencia de Márquez en la Santa Sede y afirmó estar muy contento de poder realizar el encuentro.

Entregó a la dignataria colombiana una artesanía y las encíclicas escritas por él, con su firma. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/342110-vicepresidenta-de-colombia-califica-de-historica-reunion-con-el-papa>



Radio Habana Cuba